

Eva Guillot, du bleu à l'horizon



La belle équipe avec (de gauche à droite) Nadir Allouache, président de la FFKMDA, Christophe De Ruggiero, entraîneur et sélectionneur national, Eva Guillot, Jean-Luc Kitoko, entraîneur et sélectionneur national, et Christian Robert, vice-président de la Fédération. Photo Daniel ALVAREZ HERNANDEZ

Eva Guillot a honoré sa première sélection en équipe de France de kickboxing, muay thaï et disciplines associées lors du championnat du monde Wako qui s'est déroulé du 15 au 24 octobre à Jesolo en Italie.

Porte-drapeau de la délégation tricolore lors de la cérémonie d'ouverture, Eva Guillot, la jeune sociétaire du Club Sport Ardèche, a combattu en full-contact dans la catégorie des moins de 56 kilos qui comptait dix combattantes.

Pour sa première opposition, en 8^e de finale, elle affrontait l'Argentine Luccia Fusco. L'Ardéchoise a très vite imposé sa boxe. La dernière à sortir en jambes de corps à corps âprement disputés et très efficace en contre, Eva Guillot s'adjugeait

la victoire à l'unanimité des juges. Une belle satisfaction pour Guillot qui se devait de négocier au mieux son premier combat en équipe de France.

En quart de finale, l'Ardéchoise était opposée à la Britannique Randall Tennessee, championne du monde en titre. En dépit d'une belle détermination, la jeune Ardéchoise n'a pas trouvé la solution face à une adversaire imprévisible dotée d'une jambe avant phénoménale. Guillot a tout tenté. En vain.

Combative face à la lauréate de la compétition

« Nous avons vécu une super semaine dans une très bonne ambiance. Nous nous sommes tous soutenus et très bien entendus. Je suis satisfaite de mon résultat même si j'aurais aimé aller plus loin et décrocher l'or. Mais bon, je me suis inclinée en quart de finale, battue par Randall Tennessee à nouveau sacrée championne du

monde quelques jours plus tard. Cela dit je suis plus motivée que jamais, déterminée à mettre les bouchées doubles pour rentrer avec l'or lors de la prochaine édition », déclarait Eva Guillot quelques heures après son retour en France.

Aujourd'hui, la sociétaire du Boxing Crussol Team Guillot d'Alboussière tient à remercier le staff de l'équipe de France qui lui a permis de vivre une belle expérience et de ressentir d'intenses émotions. Émotions partagées par l'ensemble des boxeurs du club ardéchois et en particulier par leur entraîneur, Richard, qui n'est autre que le père d'Eva. La jeune boxeuse qui, une fois encore, a porté haut les couleurs de l'Ardèche, va goûter au repos bien mérité avant de préparer en K1 son premier combat professionnel face à l'Espagnole Saran Gascon lors de la Kick's Night, le 11 décembre à Agde.

Yvon BOZZO